

2022年1月31日

各 位

株式会社ハーバー研究所

当社社員の新型コロナウイルス感染症の発症に伴う対応について

当社の社員がPCR検査の結果、陽性と判定され新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しました。現在、当該社員は所管保健所の指示に従い療養中です。

当社では、お客さま、お取引先の皆さま、社員の健康と安全確保を最優先に考え、検温、マスク着用、アルコール消毒等の感染拡大予防策を実施しております。

今後も引き続き、あらゆる対策を実施するとともに感染拡大の防止に努めてまいります。

記

| 陽性判明日 | 勤務地 | 職種 | 対応 |
|------------|-----------|-------------|------------------|
| 2022年1月30日 | 北海道札幌市中央区 | ビューティカウンセラー | 勤務する店舗の消毒作業を実施 |
| 2022年1月29日 | 東京都千代田区 | 営業職 | 勤務するオフィスの消毒作業を実施 |
| 2022年1月29日 | 東京都中央区 | ビューティカウンセラー | 勤務する店舗の消毒作業を実施 |
| 2022年1月28日 | 東京都千代田区 | 営業職 | 勤務するオフィスの消毒作業を実施 |
| 2022年1月28日 | 北海道札幌市北区 | テレフォンオペレーター | 勤務するオフィスの消毒作業を実施 |

以 上